

El bando Moro se hace con el Castillo de Embajadas

03/06/2017



El Embajador moro le ha reclamado al Cristiano el castillo | Jesús Cruces.

La bandera de la media luna ya ondea desde lo alto del Castillo de Embajadas, prueba de que ha sido conquistado por el bando moro. **La pólvora se ha hecho oír en toda la ciudad gracias al estruendo de los disparos de los arcabuces** para anunciar a la ciudad que se estaba realizando la cruenta batalla. **La escuadra Cruzados Mágicos de los Cristianos**, que este año celebra su 25 aniversario, **ha hecho historia en la ciudad al sacar un cañón por primera vez en los casi 75 años de los Moros y Cristianos**. Una intensa pero corta lluvia ha hecho solo acto interrumpió el acto durante unos minutos.

Las batallas vividas antaño por la conquista de la ciudad han vuelto a ser recreadas en la plaza de la Constitución y la calle Colón con brillantez con los embajadores Moro

y Cristiano, David Juan Monzó e Isidro Juan Gallardo, respectivamente.

Aunque los **más de 500 tiradores han comenzado el alarido bajo un chaparrón**, no han demostrado miedo alguno y tras parar unos minutos han seguido su paso **conquistando cada calle del recorrido con la pólvora**. Pocos minutos después ha salido el sol y ha permitido que el acto se haya podido celebrar con normalidad. De hecho, **el público ha aprovechado los paraguas para resguardarse del intenso sol**.



Los Cruzados Mágicos han sacado un cañón por primera vez | Jesús Cruces.

La Estafeta y la Embajada Mora han comenzado puntualmente a las 11:30 horas con la **disputa verbal entre los dos embajadores**. A la salida de **Isidro Juan Gallardo** en la que es su última Embajada Mora como Embajador Cristiano, el público de forma improvisada **ha comenzado a aplaudirle como homenaje por su impecable labor durante nueve años**.

Entonces tras el desencuentro ha dado inicio la **lucha por la defensa del Castillo entre los arcabuceros de ambos bandos**. Metro a metro las tropas moras se han ganado la plaza hasta conquistarla con la derrota de los tiradores del bando de la cruz. La batalla ha finalizado con una pelea a espada entre ambos embajadores que ha acabado con la muerte del cristiano en lo alto del Castillo de Embajadas.

El próximo lunes será el turno de la reconquista cristiana.



Las comparsas moras se han hecho con el castillo | Jesús Cruces.

Visita institucional

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha recibido hoy a la máxima autoridad de Navarredonda de Gredos, José Manuel Jiménez; al teniente de alcalde de Alcoy, Manuel Gomicia, que es eldense, y a una **delegación de la Filà Llana**, también conocida como "Primera de la Lana", lo que aquí equivale a una **comparsa, que es la más antigua de las fiestas de Alcoy** y que esta tarde desfilará junto a la Comparsa de los Moros Musulmanes, ya que la alcoyana es la primera que instituyó el pantalón amarillo.

La "Primera Filà de la lana" **se creó en 1805**, cuenta con 700 socios y es la más numerosa de la localidad alcoyana, ciudad que instituyó el guion de las fiestas de Moros y Cristianos como las conocemos hoy. **El Primer Tro o presidente de la filà, Jorge Soler**, ha destacado que "esta filà es la más numerosa y la primera que se creó en Alcoy, tuvimos la suerte de conocer a la comparsa Moros Musulmanes hace unos meses, les invitamos y ahora venimos nosotros a disfrutarlas". Desde la comparsa Moros Musulmanes destacan que nuestro traje se fundó inspirado en el suyo, **los consideramos nuestros padres festeros**".



La Filà de Llana ha visitado las fiestas de Elda | Jesús Cruces.